
 

 

 

  

 

（通 告 内 容） 

 

令和３年６月 

那須塩原市議会定例会 

 

【質 問 者】 

 

 

【令和３年６月７日(月)】 

 

１ 10:00～ 那須塩原クラブ 

議席番号 １３番 齊藤 誠之 議員 

 

２ 11:25～ 公明クラブ 

議席番号  ６番 田村 正宏 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会   派   代   表   質   問  



 
受付番号 
 
 
第２号 

 

 
令和 ３年 ５月 ２４日 
 
午前 
   １１時 ５０分受付 

午後 
 

                                 令和 ３年 ５月２４日 

 

 那須塩原市議会議長 様 
 

                       会派名   那須塩原クラブ          

                       議席番号 １３番  齊 藤  誠 之  

 

        会 派 代 表 質 問 通 告 書 
 

令和３年那須塩原市議会６月定例会議における会派代表質問を下記のとおり通告します。 
 
記 

 

質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

１．豚熱の発生への対応につい

て 

本市では４月に市内の養豚場より豚熱が発生し、その数は国内

最大規模の約39,300頭に上り、飼育していた家畜の豚全頭が殺処

分されました。 

 連日連夜の作業は、市内外の関係者の協力によって進められ、

防疫措置は完了済との報道もなれされております。 

 今後、この度の豚熱発生について風評被害などが懸念される中、

当該養豚事業者への支援も行わなければ、本市の畜産業への影響

は多大なものと考えます。国や県を通して支援が行われると思い

ますが、本市においても独自の支援を行うべきと考えることから、

本市の考えをお伺いいたします。 
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質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

２．本市の証拠に基づく政策立

案であるＥＢＰＭの推進につい

て 

本市の最上位計画である第２次那須塩原市総合計画「基本構想」

及び「前期基本計画」が、新型コロナウイルス感染症の影響によ

り１年間延長するとの報告が昨年度の議員全員協議会にてなさ

れ、それに伴う各種計画においても同様に計画期間が延長されて

いきます。 

現況はコロナ対策をしっかりと行っていくことが急務ではあり

ますが、これらの各種計画の策定に向けて、様々な情報を生かし

た計画を進めていく必要があります。 

Evidence Based Policy Making「エビデンス ベースド ポ

リシー メイキング」（証拠に基づく政策立案）つまり、政策目的

を明確化させ、その目的のため本当に効果が上がる行政手段は何

かなど、政策の基本的な枠組みを証拠に基づいて明確にするため

の取り組みの導入を進めている自治体が多くなってきておりま

す。本市の証拠に基づく政策立案であるＥＢＰＭに対する考えを

お伺いいたします。 
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質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

３．本市のまちづくりについて 本市では今年度３月に那須塩原駅周辺まちづくりビジョンを策

定し、那須塩原市の３０年後（令和３２年）の未来を描き、目指

すべきまちづくりとして住む人、来る人が共に拓き、育む栃木県

北の拠点の基本コンセプト及び７つのビジョンプロジェクト「市

民が愛し誇れるまち」「歴史・文化を感じるまち」「個性を感じる

まち」「自然とテクノロジーが調和するまち」「新たな行政の在り

方を示すまち」「時代に選ばれるまち」「人と共に成長するまち」

を示しまちづくりに対する姿勢がより明確になりました。 

今後このビジョンに示したプロジェクトについて従いまちづく

りを進める中、以下の点についてお伺いいたします。 

（１）３０年後の未来を見据えたまちづくりを提唱しております

が、以下の要素について市の考えをお伺いいたします。 

①コンパクトシティについて 

②スマートシティについて 

③ＩＣＴによる社会インフラの整備について 

④高校生や若者の居場所づくりについて 

⑤広報戦略について 

⑥自動運転技術を活用したまちづくりについて 

（２）プロジェクトを進める中での問題点や課題点があればお伺

いいたします。 

（３）ビジョン策定の効果を以下のように結び付けたいと記載が

されておりますが、その効果をどのように検証していくのかお伺

いいたします。 

①人口減少の抑制について 

②民間企業・民間活力の誘引について 
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質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

  ③魅力ある市街地の形成について 

 ④高度な土地利用の促進について 

 ⑤新たな賑わいの創出について 

（４）今後このプロジェクトに沿って様々な施策が展開されてい

くと思いますが、どのように進めていくのかお伺いいたします。 
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受付番号 
 
 
第１号 

 

 
令和 ３年 ５月 １８日 
 
午前 
   １０時 ３５分受付 

午後 
 

                                 令和 3年 5月 18日 

 

 那須塩原市議会議長 様 
 

                   会派名       公明クラブ         

                   議席番号 6 番  田村 正宏         

 

        会 派 代 表 質 問 通 告 書 
 

令和３年那須塩原市議会６月定例会議における会派代表質問を下記のとおり通告します。 
 
記 

 

質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

1,新型コロナウイルスワクチン

接種について 

新型コロナウィルス感染症の終息が未だ見通せない中、一日も早

い日常を取り戻すために、いまだかつてない国民的事業としてワ

クチン接種が進められています。本市としても、状況が刻々と変

化をする中で、希望する全ての市民への接種を円滑に進めるため

に以下について伺います。 

(1)現状と課題について 

①医療従事者への接種状況について 

②予約体制の拡充と高齢者の想定接種希望率について 

③接種に携わる医療関係者の確保について 

④予診票の不備や未記載による会場運営や接種への影響について 

⑤副反応などによる健康被害が発生した場合の医師や医療機関へ

の風評被害に対する対応について 

⑥余剰ワクチン対策について 

⑦基礎疾患のある方や高齢者施設の従事者への早期接種に向けた

弾力運用について 

⑧ワクチンの安全性等についての情報発信について 
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質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

  

質  問  事  項 質  問  の  内  容 （詳 細 に） 

 ⑨視覚・聴覚障害、発語障害、精神疾患などのある接種希望者へ

の合理的配慮について 

⑩海外留学を控える学生・生徒は９月までに２回のワクチン接種

が条件になっていることがあるが、このようなケースの対応に

ついて 

⑪高齢者などの優先接種の次に行われる一般市民への接種を見据

えた接種体制の整備について 

⑫引きこもりの高齢者等の課題に関し、ワクチン接種を課題解決

の機会と捉え、解決を図る考えについて 
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